

## Ploemeur

# Cyclos. Un brevet de 200 kilomètres

9 avril 2014



Les treize participants : Jean-Pierre Bacon, Jean-Paul Dufau, Daniel Ecobichon, Patrice Fondrevéz, Bernard Goraguer, Sylvain Le Béhérec, Joël Le Tenier, Jean-Claude Malot, Jacques Marchadour, Jean Mer, Pascal Perron, Jean-Jacques Sigrist, René Vankerkhoven, et avec comme accompagnateur Rémy Le Ridou.

Treize cyclos de Ploemeur ont participé, dimanche, dans le peloton de 80 participants, au départ d'un brevet de 200 km organisé par le Cyclo rando de Caudan, sous une petite pluie pour une bonne partie de la matinée, avec une amélioration dans l'après-midi mais un peu de vent. Ce circuit est une pré-qualification pour ceux qui vont s'inscrire au Paris-Brest-Paris de 2014, mais ils devront recommencer l'année prochaine avec en plus un 300 km, un 400 km et un 600 km. Les connaisseurs ont apprécié le circuit : Caudan, Quimperlé, Bannalec, Gourin, Rostrenen, Guémené-sur-Scorff, Saint-Nicolas-des-Eaux, Locminé, Camors et retour sur Caudan, soit 200 km avec un dénivelé de 2.200 m environ.